



Santiago, 07 de agosto de 2020

Querida Comunidad Educativa,

Les saludamos cariñosamente, esperando que ustedes y familia se encuentren bien.

Comenzamos el mes de agosto y con ello, celebramos el Mes de la Solidaridad, recordando a nuestro querido Santo, San Alberto Hurtado.

Este año vivimos circunstancias extraordinarias y complejas a nivel mundial, lo que nos toca y afecta directamente como comunidad escolar. La pandemia ha significado profundos cambios en nuestras dinámicas y nuestras familias han debido adaptarse a un nuevo escenario, que tiene más incertidumbres que certezas. Muchos han visto disminuidas sus fuentes de ingresos, otros han sido tocados por la enfermedad y la partida de alguno de sus seres queridos. Es en este difícil escenario que nos planteamos la Campaña Solidaria 2020.

Por primera vez en la historia de esta campaña, volcamos la colaboración hacia nuestra comunidad y la ayuda **irá en directo y exclusivo beneficio de las familias del Colegio que se han visto más afectadas con los efectos económicos y sociales de la pandemia.**

Por este motivo, nuestra campaña solidaria 2020 lleva como lema **“Porque tu familia es mi familia”** y se fundamenta en tres ejes:

- Reflexión y oración familiar.
- Aporte monetario.
- Robustecer la bolsa de trabajos de la Asociación de Padres y Apoderados del Colegio.

En el caso de la **reflexión familiar**, el delegado de Pastoral de cada curso, tendrá como tarea recoger lo que cada familia puede aportar al bienestar del curso; puede ser a través de una fotografía, un compromiso, oración, oportunidad de trabajo u otro.

En relación al **aporte monetario**, cada curso juntará el dinero que voluntariamente pueda recaudar, haciendo las transferencias de esta ayuda, **en dos momentos** específicos: el 21 de Agosto, y el 31 de Agosto. Los dineros deberán ser depositados a la cuenta de la Asociación de Padres y Apoderados, quienes remitirán el reporte total de lo recaudado al Colegio, detallando cada ingreso.

Los fondos obtenidos se destinarán a la entrega de una **giftcard** para las familias que más lo necesiten, en el mes de septiembre, según un catastro que realizará cada curso (a través del(la) profesor(a) jefe(a)) y el delegado de pastoral, en coordinación con los encargados de cada ciclo.

Para alimentar la **oferta laboral** de la bolsa de trabajos que lanzará la Asociación de Padres y Apoderados, pedimos a todas las familias que sepan o tengan ofertas laborales disponibles, que las hagan llegar a través del delegado de Pastoral al Director de Pastoral de la Asociación al correo



[asoc.sccc@apoderadossccc.cl](mailto:asoc.sccc@apoderadossccc.cl), y así, permitir que más personas puedan obtener un empleo que les permita dar sustento a los suyos.

La Campaña estará vigente **hasta el 31 de agosto de 2020**, y desde ya, agradecemos todo el apoyo y colaboración que recibimos de las familias, quienes se han caracterizado siempre, por su solidaridad y entrega, especialmente, en los momentos más difíciles.

Aprovechamos también para reconocer y dar gracias por todos los esfuerzos que cada curso ha emprendido silenciosamente por apoyar a sus estudiantes y familias. Son muchos los testimonios recogidos y todos ellos dan cuenta de que amor y la generosidad no se suma, sino que se multiplica. Por ello, humildemente pedimos a quienes puedan aportar con un grano de arena más a esta iniciativa, que lo hagan a través de sus directivas de curso, porque de corazón estamos convencidos de que ***tu familia es mi familia***.

Contamos con su apoyo, y les seguiremos contando sobre el desarrollo de esta campaña a través de correos, en nuestra página web y Redes Sociales.

Que los Sagrados Corazones de Jesús y María bendigan sus hogares.

Se despiden cordialmente,

Equipo de Pastoral SSCC  
Apoderados

Asociación de Padres y